

Hadiri Sertijab Camat dan Ketua TP PKK Lembah Gumanti, Sekda: Jabatan Camat Memiliki Kedudukan yang Berbeda]

JIS Sumbar - SOLOK.XPRESS.CO.ID

Mar 26, 2024 - 23:04



SOLOK - Usai mutasi yang dilaksanakan Bupati Solok beberapa hari lalu, jabatan Camat beserta Ketua TP PKK Kecamatan Lembah Gumanti diserahkan (Disertijabkan), pada Selasa, 26 Maret 2024.

Adapun Sertijab Camat dari Serah terima jabatan camat Lembah Gumanti dari Zulbakti, S. Pd kepada Andi Sofiani S. Sos serta pelantikan Ketua TP-PKK Kecamatan Lembah Gumanti dari Ny. Windra Nelly Zulbakti kepada Ny. Fitria Andi Sofiani itu dilaksanakan di Kantor Camat Lembah Gumanti, Kabupaten Solok, Sumatera Barat.

Sertijab ini dihadiri oleh Bupati Solok diwakili oleh Sekretaris Daerah Medison, S. Sos, M. Si, Ketua TP-PKK Kab. Solok diwakili Ketua Bidang IV TP-PKK Kab.

Solok Wilma Montezi, A.Md, Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan dan SDM drg. Muswir Indra Yones, MM, Tokoh Masyarakat Kab. Solok Asrul Syukur, Kadisdukcapil Riki Carnova, S.STP, M.Si, Kabag. Pemerintahan Sekretariat Daerah Kab. Solok, Camat se Kab. Solok, Forkompimcam dan tamu undangan lainnya.

Pejabat yang lama Zulbakti dalam sambutannya mengungkapkan rasa terima kasih kepada Sekretaris Daerah yang selama ini telah memberikan bimbingan dan arahan selama melaksanakan tugas di Kecamatan Lembah Gumanti selama ±2 Tahun 7 Bulan.

“Terima kasih atas dukungan dari seluruh pihak dan stakeholder yang telah sama sama berjuang dalam memajukan kecamatan Lembah Gumanti. Mohon maaf atas kesalahan-kesalahan serta kekurangan selama kami menjalankan tugas di sini,” ungkapnya.

Sementara Pejabat yang baru Andi Sofiani menyampaikan, sebagai Pejabat yang baru memohon dukungan dan kerjasama sehingga kecamatan Lembah Gumanti bisa lebih baik untuk kedepannya.

Selanjutnya, Sekretaris Daerah Medison dalam arahnya menyampaikan Jabatan Camat memiliki kedudukan yang berbeda dengan pejabat eselon lainnya baik dari sisi kemasyarakatan maupun dari sisi strukturnya.

“Oleh karena itu Ketika Bupati memberikan amanah untuk menjabat sebagai Camat, maka ada dua kepercayaan yang diberikan kepada kita yang dilantik yakni kepercayaan sebagai pejabat pemerintah yang distrukturisasi dan kepercayaan mewakili pemerintah daerah untuk hadir langsung bersama-sama dengan masyarakat,” ungkapnya.

Tas nam Bupati, Sekda menyampaikan ucapan terima kasih Kepada pejsabat yang lama dan selamat mengemban tugas bagi pejabat yang baru.

“Kita berharap agar pejabat baru dapat segera menyesuaikan diri dan menjalankan segala tugas dan kewajibannya, Kita doakan semoga sukses dalam mengemban Amanah yang diberikan,” tandas Medison.